



EL TORNEO 3X3 CASTILLO DE SÁDABA LLENARÁ LA LOCALIDAD DEL MEJOR BALONCESTO

El complejo deportivo sadabense acogerá una competición con 40 equipos que servirá de colofón al campus de baloncesto que se está desarrollando estos días en el municipio

COMARCA DE LAS CINCO VILLAS, 20 DE JULIO DE 2023

Este próximo sábado, 22 de julio, tendrá lugar en la localidad cincovillesa de Sádaba una nueva edición del 3x3 Castillo de Sádaba, una cita para amantes del baloncesto en la que competirán 40 equipos llegados de toda España.

Así, en la categoría pro hay formaciones que llegan desde Barcelona, Valencia, Madrid, Gijón y País Vasco. Se unirán a ellos otros equipos, que provienen del propio municipio y de la comarca, que disputarán los partidos en las diferentes categorías propuestas.

Todos ellos competirán en la que es la segunda edición de este torneo, que comenzará con los partidos de cadete e infantil, a partir de las 9.30 horas, para continuar con la categoría pachanga (sin reglas), categoría pro femenina y por masculina. Los partidos se disputarán en el complejo deportivo de Sádaba, y se prolongarán durante todo el día, para finalizar con la gran final, que tendrá lugar a las 21.00 horas. La jornada terminará sobre las 22.30 horas con al entrega de trofeos.

Este campeonato sirve como colofón al campus de baloncesto que, desde el pasado domingo, 16 de julio, se está desarrollando en la localidad cincovillesa, una cita en la que participan 17 niños y niñas llegados de diferentes puntos de la comarca y de la provincia de Zaragoza.

Síguenos en:



En ambos casos, campus y campeonato 3x3, la iniciativa surge del impulso de Alberto Artús, jugador profesional de baloncesto de Sádaba, y su socio, Alberto Mirallas.

“Queremos que los niños de la comarca se animen, porque va a haber gente del baloncesto profesional. Les va a gustar, porque queremos que sea una fiesta en la que descubrir el baloncesto en las Cinco Villas”, comenta Alberto Artús. De ahí la colaboración de la Comarca de Cinco Villas en esta propuesta, además del Ayuntamiento de Sádaba.

DINAMISMO

El campeonato 3X3 Castillo de Sádaba permitirá al público asistente “descubrir una modalidad de baloncesto diferente, ya que los partidos de 3x3 son más dinámicos que los de baloncesto normal, que ya es muy dinámico de por sí”, precisa Artús. En ellos, los encuentros se juegan a 21 puntos o a 10 minutos de duración y tan solo en media pista de juego.

“Se trata de una modalidad que se está poniendo muy de moda y que juegan ya incluso profesionales, que participan en torneos exclusivos de 3x3, como Vega Gimeno”, indica el deportista sadabense.

En la competición que tendrá lugar este sábado en Sádaba se podrá ver desde equipos de gran nivel, pasando por los encuentros de los niños y niñas que se están formando en el campus que se lleva a cabo estos días en la localidad, hasta personas simplemente aficionadas, que se enfrentarán en la categoría de pachanga.

En ella “los partidos no tienen reglas, no hay pasos, ni se cuentan los botes, es, simplemente, una modalidad para el disfrute, para personas que quieran jugar y divertirse”, precisa Alberto Artús.

En el 3x3 Castillo de Sádaba de este año se han inscrito 40 equipos, un récord en comparación a los que se apuntaron en la primera edición -que se celebró antes de la pandemia-, ya que fueron 23. “Estamos muy contentos con la respuesta y creemos que este día gustará, porque es una fiesta del baloncesto que se sentirá en todo el pueblo”, concluye Artús.

NOTA DE PRENSA

www.comarcacincovillas.es



IMAGEN ADJUNTA: El campus de baloncesto que se está celebrando en Sádaba tendrá un colofón de lujo: un encuentro 3x3 en el que competirán equipos de gran nivel. En la imagen, niños y niñas que participan en el campus de baloncesto de Sádaba.

Síguenos en:



Comarca de Cinco Villas: un rincón de Aragón para perderse